



Orts- und Vereinsmeisterschaft des Skiclub Oberried-Riedlberg

Bei strahlendem Wetter und einer Superpiste fand am letzten Samstag, 21.02.2015, das alpine Skirennen um den Titel der Ortsmeisters der Gemeinde Drachselsried und des Vereinsmeisters am Skilift Riedlberg statt.

75 Starter hatten sich angemeldet, um den vom Vorstand Gottfried Seidl föhlich gesteckten Riesenslalomkurs zu bewältigen. Erfreulicherweise gab es keine Ausfälle und sogar die kleinsten Teilnehmer, die Zwillinge Peter und Paul Jung, fünf Jahre alt und Emelie Sturm, sechs Jahre alt, meisterten den Kurs problemlos. Das vom Skiclub zwei Mal pro Woche angebotene Training zeigte bei diesem Rennen die ersten Erfolge. Nahezu alle Trainingsteilnehmer starteten auch bei der Meisterschaft.

Viele Eltern und Angehörige fanden sich im Zielraum ein, um die Rennläufer anzufeuern. Trotz der herrschenden milden Temperaturen hielt die Piste bis zum letzten Läufer, so dass alle optimale Pistenbedingungen vorfanden.

Bei der Siegerehrung bedankte sich Vorstand Gottfried Seidl bei den zahlreichen Teilnehmern, sowie seinem eingespielten Team, das einen reibungslosen Ablauf der Veranstaltung bewerkstelligte.

Ebenso galt sein Dank dem Liftbetreiber Josef Graßl, der den Skihang perfekt präpariert hatte.

Für die Kinder und Schüler hatte der Verein jeweils einen Pokal und eine Urkunde organisiert, so dass es bei der Siegerehrung nur strahlende Gesichter gab. Die erwachsenen Teilnehmer konnten sich über eine Brotzeit oder Süßigkeiten freuen. Gesamtsieger und damit Orts- und Vereinsmeister wurden bei den Herren Florian Egner, knapp vor Tobias Seidl und Michael Egner und bei den Damen Johanna Brandl, ebenfalls mit einem nur geringen Vorsprung vor Julia Vogl und Barbara Brandl.